

Des projets pour la sauvegarde du patrimoine de Gabriel-Faure

Mercredi soir dans les locaux de la bibliothèque historique, s'est tenu l'assemblée générale de l'association de sauvegarde du patrimoine du lycée Gabriel-Faure.

La présidente Caroline Boulle a accueilli les adhérents et les élus des mairies Paul Barbary et Emmanuel Guiron puis elle a présenté le bilan général de cette association. "Sauvegarde du patrimoine" se veut comme un garant actif de l'important passé historique de ce lycée et poursuit son travail en conservant l'archivage et la protection des effets de l'association, un travail effectué tous les jeudis de l'année scolaire.

Un travail minutieux qui permet de répondre aux différentes sollicitations concernant notamment les recherches sur des personnalités qui ont séjourné ou passé dans les murs de l'établissement. L'activité des visites du lycée au public reste comme primordial, en



La présidente Caroline Boulle a fait le bilan de l'année et présenté les projets 2023.

plus des visites des lycéens, l'association rappelle qu'elle a participé Aux Chemin de la Mémoire en mai 2022 et elle a accueilli neuf classes d'élèves de CM 2 de l'Ardèche sur le thème de l'enfance pendant la seconde guerre mondiale. Lors des Journées du patrimoine, ce sont 700 visiteurs qui ont dé-

couvert le lycée et tout son patrimoine. Le secrétaire Jean-Paul Pleynet a déroulé ensuite l'ensemble des autres activités de l'année et notamment des remerciements aux donateurs de livres et documents M^{me} Chavanes et MM. Caillet et Rosset.

Des projets tournés vers la jeunesse

Le bilan financier a été présenté par Marie-France Bouchet, elle a rappelé que 41 adhérents participent aux activités. Pour 2023, Caroline Boulle a mis en avant les projets qui seront essentiellement

tournés sur la jeunesse, de beaux projets avec notamment la réalisation d'un jeu à partir de 9 ans, mais aussi une participation avec les professeurs du lycée et des lycéens qui assureront les visites le vendredi des journées du patrimoine à destination des publics scolaires. La présidente a remercié la Région pour l'intérêt qu'elle manifesta pour le lycée, l'an dernier elle avait annoncé la restauration des sept tapisseries de la galerie, pour cette année une étude patrimoniale est en cours.

La présidente n'a pas manqué de remercier M^{me} Bianquis, la proviseure de l'établissement, et l'ensemble des bénévoles qui s'impliquent, mais aussi le personnel de l'établissement et les municipalités de Tournon-sur-Rhône et Tain-l'Hermitage pour leur soutien.

En conclusion, Caroline Boulle a précisé que l'association en profitera pour continuer ses actions de préservation des collections du lycée peut-être avec le concours des lycéens.

Bernard SAUSSET